

Contribuir al desarrollo de una cultura científica

El Proyecto Asociativo Regional, PAR Explora Ñuble, es liderado desde 2019 en el territorio, por la Universidad de Concepción, Campus Chillán, y es financiado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación. Su misión es contribuir al desarrollo de una cultura científica tecnológica en la región a través de iniciativas que promueven la valoración y divulgación de las ciencias, las artes y las tecnologías en la comunidad escolar y general.

Universidad.

PROMOVIENDO LA IDENTIDAD DE LA REGIÓN

PAR Explora Ñuble-UdeC inicia segundo año con lanzamiento de juego digital

Se trata de una plataforma lúdico-educativa diseñada para explorar el territorio de la región. En el evento de inauguración, más de 110 personas se reunieron para conocer los objetivos de Explora Ñuble y los detalles del juego.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: CRISTIAN CÁCERES
HERMOSILLA

Con una notable presencia de escolares provenientes de diversos puntos de Ñuble, y acompañados por numerosos y variados representantes de instituciones vinculadas, el Proyecto Asociativo Regional Explora Ñuble, inició su segundo año de ejecución con el lanzamiento del juego digital "Muévete x Nuble", insumo que fue desarrollado por el equipo del PAR en colaboración con la empresa de desarrolladores de contenidos Invadelab. La ceremonia inaugural tuvo lugar en la mañana del 4 de abril en las instalaciones del Centro Cultural Municipal de Chillán, donde se congregaron más de 110 personas para conocer los alcances y desafíos de Explora Ñuble, así como el producto que se presentaba en ese mismo evento.

"Inspirado en su nombre, Muévete x Nuble constituye una invitación a explorar el territorio a través de una plataforma lúdico-educativa. Esperamos que este juego se convierta en una herramienta que enriquezca el ecosistema educativo, contribuyendo a dinamizar los contenidos vistos en las



aulas", expresó Inés Figueroa Cares, directora del PAR. "Es importante destacar que se trata de una aplicación completamente gratuita, dirigida principalmente a los estudiantes de Ñuble", agregó.

Además, como parte del evento, se invitó al director de Medios La Discusión, Francisco Martín Figuera, para ofrecer una exposición sobre la historia de la configuración política de la región, sus principales fortalezas, amenazas y desafíos. Durante su presentación, Martín desarrolló un análisis detallado que captó el interés de las comunidades estudiantiles. "Me sorprendió el aumento significativo de vehículos y cajeros automáticos que se destacaron en la exposición",

comentó uno de los niños asistentes. Asimismo, Tamara Marcos, una de las invitadas al acto de inauguración, expresó su asombro al descubrir que "Ñuble estuvo bajo el mar hace millones de años".

Pedro Rojas García, director del Campus Chillán de la Universidad de Concepción, se mostró satisfecho por la actividad realizada el 4 de abril; al respecto señaló: "estamos contentos porque este hito se enmarca en la celebración de los 105 años de nuestra Universidad, y en los 70 años del Campus Chillán, por lo tanto este rol público que tenemos de desarrollar el espíritu crítico de las y los estudiantes de los colegios y liceos previos a los estudios superiores, resulta relevante, porque

serán ellos los que nos ayudarán en el futuro, a buscar las ideas que puedan mejorar nuestra sociedad; desafíos que resultan interesantes abordarlos mediante la ciencia", expresó el facultativo

El juego fue presentado a la comunidad por el gamer y miembro del equipo Explora Nuble, Aquiles Avilés, quien realizó una dinámica presentación basada en la exposición de datos regionales y en preguntas interactivas incorporadas en "Muévete x Nuble".

El juego puede ser descargado de forma completamente gratuita y sin publicidad en la web: <https://www.explora.cl/ñuble/descarga-gratis-muevete-por-nuble/> tanto para sistemas Android e iOS.

Esperamos que este juego se convierta en una herramienta que enriquezca el ecosistema educativo", expresó Inés Figueroa Cares, directora del PAR Explora Nuble.



Aquí también está el rol público que tenemos, de desarrollar el espíritu crítico de las y los estudiantes de los colegios y liceos previos a los estudios superiores"

DR. PEDRO PABLO ROJAS
DIRECTOR DEL CAMPUS CHILLÁN DE LA UDEC